



Visita Puerto Pasaia

Santano anuncia que en 2024 se finaliza el traspaso del edificio Ciriza al Ayuntamiento de Pasaia

- El secretario de Estado ha conocido que la relocalización de Correos, prevista para el año 2025, permitirá el derribo del antiguo edificio y la urbanización de una nueva plaza peatonal en su lugar.
- Santano ha destacado que con proyectos como el de Ciriza y el de Correos se busca que el puerto sea una plataforma logística que impacte positivamente en la economía del entorno y contribuya a la sostenibilidad y el bienestar de la ciudadanía.
- La visita ha concluido con un recorrido por los distintos muelles donde ha comprobado los planes de inversión en infraestructuras impulsados por la Autoridad Portuaria, así como algunos de los ejemplos más destacados de la integración puerto-ciudad.

Madrid, 5 de febrero de 2024

El secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible, José Antonio Santano, ha anunciado la finalización en 2024 de los trámites administrativos para la consecución del traspaso del edificio Ciriza al Ayuntamiento de Pasaia durante la visita que ha realizado al puerto de dicha localidad además de las actuaciones previstas para el traslado de las oficinas de Correos.

Así, el secretario de Estado ha destacado que con proyectos como el de Ciriza y el de Correos se busca que el puerto no solo sea una plataforma logística que impacte positivamente en la economía del entorno, sino que también contribuya a la sostenibilidad y el bienestar de la ciudadanía de los municipios limítrofes.

La posible relocalización de Correos, prevista para el año 2025, permitiría el derribo del antiguo edificio situado en el número 2 de Euskadi Etorbidea y la urbanización de una nueva plaza peatonal en su lugar con la



financiación conjunta de la Autoridad Portuaria, la Diputación Foral de Gipuzkoa, el Ayuntamiento de Pasaia y el Gobierno Vasco.

Durante la jornada se han tratado también otras iniciativas vinculadas, como en el caso de Correos, a la planificación de la zona de La Herrera, ejecutada en colaboración con otras instituciones, así como los planes de conexión ferroviaria en las estaciones de Lezo-Rentería y Pasaia, la conveniencia del desarrollo del área intermodal de Lezo o las obras de ampliación y mejora del canal de Lezo.

La visita, en la que el secretario de Estado ha estado acompañado por el presidente de Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena, el delegado de Gobierno en el País Vasco, Denis Itxaso, la diputada de Movilidad Turismo y Ordenación del Territorio, Azahara Domínguez y el Capitán Marítimo, Josu Gotzon Bilbao, ha concluido con un recorrido por los distintos muelles para conocer los planes de inversión en infraestructuras impulsados por la Autoridad Portuaria, así como algunos de los ejemplos más destacados de la integración Puerto-Ciudad.

Encuentro con ayuntamientos y visita al puerto

Además de revisar junto a la Autoridad Portuaria los proyectos mencionados, el secretario de Estado de Transportes y Movilidad Sostenible ha aprovechado la visita para reunirse con todos los ayuntamientos de las localidades cercanas para fomentar las relaciones interinstitucionales.

En la cita han estado presentes Teo Alberro, alcalde de Pasaia; Mikel Arruti, alcalde de Lezo; Aizpea Otaegi, alcaldesa de Errenteria; y Eneko Goia, alcalde de Donostia, así como el presidente y el director de la Autoridad Portuaria.

Además, ha mantenido un encuentro con la consejera de Desarrollo Económico, Sostenibilidad y Medio Ambiente, Arantxa Tapia, con la Diputada General de Gipuzkoa, Eider Mendoza, así como con los alcaldes de Donostia, Lezo, Errentería y Pasaia.



Nota de prensa

